



Bernauer bieten Klöpfelgehen an

Beitrag

Die Gemeinde Bernau informiert: “Die Kinder- und Jugendgruppe des Trachtenvereins GTEV D`Staffelstoana Bernau lässt den Brauch des Klöpfelgehens wieder aufleben und kommt auf Wunsch auch bei Ihnen vorbei. Wenn Sie von den Klöpfelkindern besucht werden möchten, dann melden Sie sich gerne für folgende “Besuchstermine” an: Do, 07.12. oder Do, 14.12. (ab Dämmerung)”.

Mail: sandraloew001@gmail.com– Tel: 08051/9651126 ab 19 Uhr – Anmeldeschluss ist Freitag, 1. Dezember.

Üblicherweise gehen Kinder und Jugendliche in kleinen Gruppen bei Anbruch der Dunkelheit von Haus zu Haus und sagen einen Spruch auf, singen ein Lied und bringen Glück- und Segenswünsche in jedes Haus. Die Süßigkeiten und Geldspenden, die die Klopfer erhalten, kommen einem wohltätigen Zweck zugute (Kranken- und Bürgerhilfe Bernau und Aktion Sternstunden).

Bericht: Gemeinde Bernau – Archiv-Foto: Hötzelsperger (Klöpfelgeher 2012 vom GTEV Wildenwart)

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Klöpfeln
5. München-Oberbayern